



Junge Virtuosen der Kreisrealschule sorgen für ein bezauberndes Weihnachtskonzert.

FOTO: LUDWIG

GNZ 16.12.17

# Gelungenes Weihnachtskonzert

Bläserklassen, Solisten und Chöre der Kreisrealschule zeigen ihr musikalisches Können

**Gelnhausen (jol).** Nach langen Monaten an Vorbereitungen war es am Donnerstagabend endlich so weit. Die Kreisrealschule Gelnhausen lud zu ihrem großen Adventskonzert in die Aula ein. Mit dem gemeinsamen „O du fröhliche“ endete der wunderschöne Konzertabend mit Bläserklasse, Solisten und Chören mit einem gemeinsamen Lied, das nicht nur die Vorfreude auf Weihnachten, sondern auch die Freude über das gemeinsame Werk verdeutlichte.

„Ist ein Mann in'n Brunnen gefallen.' Nicht gerade ein weihnachtliches Lied, aber das, das die Schüler mit den ersten fünf gelernten Tönen gut spielen können“, kommentierte Moderatorin Angelika Fried

den Auftakt mit der Bläserklasse 5a mit Lehrer Armin Engel. „Morgen kommt der Weihnachtsmann“ und „Jingle Bells“ passten dann besser zur Adventszeit, auch wenn letzteres Lied von den Glocken bei einem Schlittenrennen erzählt. Unter dem Titel „Fröhliche Weihnacht“ hatte Jörg Schmalfuß die schönsten Lieder ausgesucht, um sie mit den Chören der Klassen 6, 8 und 10 zu präsentieren. Von „Macht hoch die Tür“ über „Stille Nacht“ bis hin zu „Feliz navidad“ ließen die jungen Kehlen Töne durch den Saal schweben. Garniert wurden die Auftritte durch Soli und Flötenspiel. Mit „Amen“ und „Oh Happy Day“ wählte der Chor der zehnten Klasse einen etwas anderen, aber ebenso schönen Ansatz. Nico Satzinger schloss als herausragender Solist

am Klavier den ersten Teil des Konzertabends ab. Nach der Pause ging es überraschend weiter. Die Bläserklasse 6a um Lehrerin Margit Mans trat nicht gemeinsam auf, sondern wählte Soli und kleine Ensembles, um zu zeigen, dass die Schüler nicht nur in einem großen Orchester zu erstaunlichen Leistungen fähig sind. Gabriele Bradford legte mit dem Chor der fünften Klassen mit fröhlichen Liedern wie der berühmten „Weihnachtsbäckerei“ einen tollen Auftritt hin.

Danach gehörte der Band „Music on stage“ um Lehrer Oliver Mathes und Schüler Nico Satzinger die Bühne. Die Bläserklasse 9a, erneut unter der Regie von Armin Engel, zeigte das Ziel auf, zu dem die jüngeren Jahrgänge noch streben. „White Christmas“ erfüllte den

Raum mit großer Freude und Harmonie. Die „Kinderweihnacht“ leitete unter Applaus zum gemeinsamen Abschlusslied über, nachdem alle Akteure und Beteiligten sehr glücklich mit dem Adventskonzert 2017 waren.

Schulleiter Michael Neeb freute sich sehr, so viele Besucher in der fast voll besetzten Aula, deren Verbindungstüren zur Mensa geöffnet werden mussten, begrüßen zu können. Neeb zeigte sich glücklich, dass die Schüler mit so großem Engagement an den Liedern zum Konzert gefeilt hatten. Der Schulleiter bedankte sich beim Elternbeirat um Simone Schattat für das Catering und begrüßte freudig die ehemalige Schulleiterin Anita Harff, die beim Adventskonzert zu den Ehrengästen zählte.